## Château-Ville-Vieille 4e Régiment de chasseurs de Gap : rencontre avec la population et les élus

À la fin de la cérémonie du 11-Novembre, les gens et les élus ont pu partager un moment de découverte avec le 4e régiment des chasseurs de Gap.

Le Dauphiné Libéré

Par Le Dauphiné Libéré - 12 nov. 2021 à 20:12 - Temps de lecture : 2 min

| Vu 149 fois



À la suite de la cérémonie commémorative, les gens ont pu en savoir plus sur le VT4. Photo Le DL /Valerie CAUVIN

La présence de la petite délégation du 4e Régiment de chasseurs de Gap a fait sensation lors de la cérémonie du 11-Novembre, à l'Ange gardien, au monument aux morts du Queyras. Pour une première présence, autant dire que les élus et la population ont apprécié la venue de ce corps d'élite, issu du dernier bataillon présent dans les Alpes du Sud. À la fin des hommages et des dépôts de gerbe, le colonel Pierre Chouvet a invité les

personnes qui le souhaitaient, à découvrir l'un des véhicules avec lequel ils étaient venus, et garé juste à l'aplomb du monument.

## Un échange apprécié

Aussitôt dit, les uns et les autres ne sont pas fait prier et ont convergé en bas du tertre pour aller rencontrer les militaires et se faire expliquer ce véhicule spécial, tandis que d'autres en profitaient pour discuter tout simplement du régiment et de ses missions. Ce VT4 est un petit concentré de technologies. Il s'adapte à son environnement. À l'avant, les ordinateurs et une tablette GPS occupent toute une partie de ce côté de l'habitacle. Il est également équipé de tous les câblages pour les postes de radio et de GPS installés à l'arrière. Les grilles sur les vitres peuvent être enlevées en fonction de l'usage qu'il en est fait. Comme ce n'est pas un véhicule blindé, il ne va pas sur les zones de conflit. C'est un véhicule de logistique, de commandement et de liaison utilisé dans des opérations comme sentinelles. Pour les militaires, ces échanges en zone de montagne à la rencontre de ses habitants furent également appréciés.